

**Sparkasse Tauberfranken:** Geldinstitut setzt soziales Engagement auch in der Weihnachtszeit fort

# 6000 Euro für die Tafeln im Kreis

**MAIN-TAUBER-KREIS.** Mit der Aktion „Spenden statt Weihnachtskarten versenden“ setzt die Sparkasse Tauberfranken ihr soziales Engagement auch in der Weihnachtszeit fort. In diesem Jahr verzichtet das Kreditinstitut bewusst auf den Versand von Weihnachtskarten und unterstützt stattdessen die Tafeln im Kreis.

Alle Jahre wieder werden Kunden, Geschäftspartner und Lieferanten mit Weihnachtspost überschwemmt, die nach kurzer Zeit in Schubladen oder gar in der Papiertonne landet.

Diese Verschwendung von Ressourcen will die Sparkasse Tauberfranken nicht mehr unterstützen. „Wir möchten die Summe, welche für die alljährlichen Weihnachtsgrüße per Post bestimmt war, besser und nachhaltiger investieren und stattdessen die Tafeln in Wertheim, Tauberbischofsheim, Lauda-Königshofen und Bad Mergentheim mit einer finanziellen Spende von je-



Der stellvertretende Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, Wolfgang Reiner (links) und der Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse, Peter Vogel (rechts) überreichten die Spenden an die Vertreter der Tafeln. BILD: SPARKASSE TAUBERFRANKEN

weils 1000 Euro unterstützen“, erklärte der Vorsitzende der Sparkasse Tauberfranken, Peter Vogel, bei der Spendenübergabe. Zusätzlich führte

die Sparkasse Tauberfranken 2017 ihre erste Firmenkundenerhebung durch. Für jeden ausgefüllten Fragebogen lobte die Bank eine Spende

von zehn Euro an die Tafelläden in der Region aus, was zu einem Betrag von über 2000 Euro führt. Die beiden Vorstände der Sparkasse Tauber-

franken überreichten die Spenden in Höhe von jeweils 1500 Euro an die Vertreter der Tafelläden in Wertheim, Tauberbischofsheim, Lauda-Königshofen und Bad Mergentheim.

Die Tafeln würden sich freuen, wenn weitere Geschäfte sich bereit erklären, qualitativ einwandfreie Waren an die Tafel weiterzugeben. Auch private Spenden wie Reis, Nudeln, Zucker und Mehl – also verpackte Lebensmittel – sind willkommen.

Spendenkonto der Tafeln im Main-Tauber-Kreis:

Diakonisches Werk im Main-Tauber-Kreis: IBAN DE80 6735 2565 0002 0424 48 bei der Sparkasse Tauberfranken, Verwendungszweck „Tafel Wertheim“, „Tafel Bad Mergentheim“ oder „Tafel Lauda-Königshofen“.

Caritasverband im Tauberkreis e.V.: IBAN DE86 6735 2565 0002 0055 77 bei der Sparkasse Tauberfranken, Verwendungszweck „Tafel TBB“.